

BAJO PRECIO DEL PETRÓLEO MARCÓ LAS CIFRAS DE PETROECUADOR EN EL 2015

El bajo precio del petróleo en el año 2015, motivó que Petroecuador reciba un 49,8% menos de los ingresos por la exportación del petróleo con relación al 2014, sin embargo la empresa ejecutó importantes proyectos como la Rehabilitación de Refinería Esmeraldas y la construcción del Poliducto Pascuales-Cuenca.

Para EP Petroecuador el 2015 fue un año de consolidación de importantes proyectos estratégicos para el país. Entregó la Refinería Esmeraldas totalmente rehabilitada y operando al 100% de su capacidad, para lo cual se invirtió más de USD 1 200 millones, se empleó a 7 000 trabajadores en el tiempo más álgido de las obras, de los cuales, 6 400 fueron esmeraldeños. Se invirtió más de 20 millones horas/hombre con cero accidentes laborales, pese a la complejidad de los trabajos de rehabilitación, ya que estos se realizaron con la refinería en operación.

EP Petroecuador continúa liderando el desarrollo nacional en la exportación de crudo y derivados, así como en el transporte, almacenamiento, refinación y comercialización interna de hidrocarburos; lo cual se traduce en el abastecimiento continuo y oportuno de combustibles en todo el territorio nacional. Para ello, EP Petroecuador opera 24 horas, 7 días a la semana, durante los 365 días del año.

A través del Oleoducto Transecuatoriano-SOTE se transportó 133'552.241 barriles de crudo, con un promedio diario de 365.897 barriles. Mientras que a través de la red de poliductos se transportó un total de 76'166.550 de derivados de petróleo, incluyendo lo despachado desde el nuevo el Sistema de Recepción, Transporte y Despacho de GLP en Monteverde-Chorrillo.

Un objetivo importante de la empresa fue modernizar e incrementar la infraestructura logística de los derivados para el mercado interno, por ello, en este año se continuó con la construcción del nuevo Poliducto Pascuales-Cuenca, que al momento tiene un 94% de avance de obra; y, continúa en marcha la repotenciación de las estaciones de bombeo del Poliducto Esmeraldas-Santo Domingo y el cambio de su tubería de 16 pulgadas en una extensión de 164 kilómetros.

En cuanto a la producción nacional de derivados EP Petroecuador en sus tres refinerías Esmeraldas, La Libertad y Amazonas en Shushufindi y las mezclas en terminales ésta fue de 65'730.846 barriles, en productos como gasolinas, diesel, fuel oil, residuo, jet fuel, asfaltos, GLP, spray oil, avgas y nafta base. De este total, 29'002.846 barriles corresponden a gasolinas súper, extra y eco país, las de mayor consumo interno.

En el 2015 la empresa continuó con el abastecimiento de gasolina ECOPAÍS en la provincia del Guayas. Durante el año entregó un total de 4'602.426 barriles.

La comercializadora de EP Petroecuador, expendió un total de 127.518.000 galones de combustibles.

En cuanto al comercio internacional de hidrocarburos, EP Petroecuador cerrará el 2015 exportando 132'266.232 barriles de petróleo oriente y napo, que significaron ingresos para el país de US\$ 5.607'385.322 a un precio promedio de USD \$ 42,50 por barril, un 49,8% menos de los ingresos percibidos en el 2014, debido a la baja de los precios del petróleo en el mercado internacional.

La empresa también realizó importantes obras de inversión social y desarrollo comunitario en las áreas de influencia que fueron entregadas a la comunidad durante todo el año. En materia ambiental, varias obras entre ellas, remediación de suelo en 80.077,99 m³, provenientes de las fuentes de contaminación eliminadas de operaciones hidrocarburíferas pasadas, eliminación de desechos tóxicos. Y acreditación de norma ISO 14001 en 22 instalaciones de EP Petroecuador.

EP Petroecuador, principal empresa del Ecuador, continuará aportando decididamente al desarrollo del país, con la participación de técnicos y funcionarios, capacitados y motivados para cumplir a cabalidad con la delicada responsabilidad de administrar el principal recurso natural de nuestra patria.